



OKS À L'OPEN KART À SALBRIS

Une météo déplorable nous a accompagnés durant tout le week-end de la première épreuve de la Stars of Karting à Salbris.

Nos deux cadets, **Romain ANDRIOLO** et **Andy ESTRE**, découvrirent le tracé détrempé de Salbris le jeudi et eurent bien du mal à performer.

Puis, au fil des jours et des manches, ils ne cessèrent d'améliorer leurs temps.

Pour preuve, **Romain ANDRIOLO** décrocha une belle 6ème place en finale avant de se voir doublement pénalisé pour une sortie de couloir et un spoiler décroché.



Andy ESTRE s'octroya le 2ème meilleur temps en finale prouvant la performance de son châssis TECNO SCOUT mais trop d'erreurs et une pénalité pour sortie de couloir, ne lui permirent pas d'accéder à un top 5 envisageable.



Dans la catégorie «Senior», nous étions représentés par **Yann BOUVIER**, **Paul DAVASSE** et **Lucas BARRANGER**.

Super performant sous la pluie lors des essais libres du jeudi, **Yann BOUVIER** ne retrouva pas cette cadence le samedi de la course.

Crédité du meilleur temps en préfinale, Yann ne put malheureusement pas lutter en finale. Ayant rencontré un soucis technique dès le départ, il dut abandonner dès la mi-course.



De leurs côtés, **Paul DAVASSE**, **Lucas BARRANGER** ainsi que **Grégoire HUMBERT**, en X30 Junior se sont aguerris lors de cette épreuve.



Nous vous donnons rendez-vous le week-end prochain à Brignoles lors du trophée Jules Bianchi, la première épreuve de la IAME Series France.

